平成21年開催

トキはなて 君の力を 大空へ 第64回国民体育大会 No.14

★トッキッキもお手伝い

「春の不法投棄ストップ!県民ウィークにいがた」スタートキャンペーンの一環として5月30日(ゴミゼロの日)に「佐渡を美

しくする会」の呼びかけで、小中学生やボランティアによる島内一斉ゴミ・空き缶 拾いを実施しました。トッキッキもお手伝いをして両津小学校の子どもたちと一 緒に空き缶拾いを行いました。

佐渡汽船では来島した観光客にキャンペーンリーフレットを配布し、 協力をお願いしました。また、国体の佐渡市開催もアピールしました。 美しい佐渡により多くの国体選手を迎えたいものです。



★グラウンド・ゴルフの県大会が小木地区で開催されました



平成21年のトキめき新潟国体で「デモンストレーションとしてのスポー ツ行事」の1つとして開催されるグラウンド・ゴルフの県大会が、快晴の6 月3日(日)に小木・城山公園グラウンド・ゴルフコースで開催されました。

この大会は、「第19回新潟県スポーツフェスティバル」のグラウンド・ゴ ルフ大会で、県内の地区予選を勝ち抜いた361名の選手が集い、団体 戦・個人戦を行いました。

島内からも地区予選を勝ち抜いた小木チーム・金井

チームが参戦しました。地元選手は2年後の国体出場を目指し、練習に励んでいるそうです。 また、島外チームには、のぼり旗や横断幕を設置し、トキめき新潟国体での再会を願い、風光明媚な このコースでの熱戦を約束しました。

R信越BCリーグ 新潟アルビレックスBCホームゲーム 佐渡大会が開催されます

全国で2番目のプロ野球独立リーグとして誕生した北信越BC(ベースボール・チャレンジ)リーグの新潟アルビレックス・ ベースボール・クラブのホームゲームを、8月5日(日)にサン・スポーツランド畑野野球場を会場に「トキめき新潟国体開催記

念事業」の一環として開催します。対戦相手は、石川ミリオンスターズ。 迫力あるプレーを観覧する絶好のチャンスです。多くの方のご来場

をお待ちしています。 詳細につきましては、新潟アルビレックス・ベースボール・クラブ 運営部 ☎025-247-4155にお問い合わせください

ホームページアドレス http://www.niigata-albirex-bc.jp/



市民ボランティア (広報ボランティア) を募集します

ボランティアを募集します。詳しくは、佐渡市国体ホームページや募集用チラシ等をご覧ください。 国体ホームページアドレス

http://sougo.city.sado.niigata.jp/kikaku/kokutai/kokutai_index.jsp

◇市役所 企画振興課 国体推進室 ☎63—4152 FAX63—5125



▲現在の宗太夫間歩の坑口

入口の上に鉱山の神である「大山祇」の額があります。

せます 上かけて センチと た金銀 が掘られ 大の あ で掘れる 人々の飽く \mathcal{O} 坑道の場合、 たといわれ、これ口(坑道の、 なき情熱を感じさ 日平均の 日本を 操業停止とな 平成元年(1 の財政を支え、ここから産 タガネとツ 金銀を追 、 て 3 0 0 量は 代表す 100年 部分で ルもの の数

型の

火を使

た照明器具により

たためで、

上あったと

幅2メ

大立竪坑を中心に

登録 にこ 卢

> 5平方メ 歩内部の 平成6年 の金銀採掘の様子が再現さ 7 9 9 が国の史跡に指定さ 5 4) には宗太夫間 ル

の西端、 つにあたり マインに面し でれる_{青なばんなで} のたり、相川 もなばんなで もなばんなで と でれる。 と り、相川

採掘した坑道の総延長は400キロ

ルの範囲に分布し、

鉱石を

ルに及ぶといわ

た釜ノ口(坑口)の様子

加州

金銀山

മ

3

史跡宗

太

夫間

歩。

·県指定文化財

佐渡を世界遺産に

相川金銀山は、

000

南北60

などが網の目のよう掘られ

中に

達する坑道もあり

1.8 £

(海面下53

坑道・竪坑・連絡坑道・東京間にあたります。坑

絡坑道・狸 ます。坑内 その距離

世紀初頭の慶長年間 たと考えられます。 間歩は、 ます。 坑口 にもよくその名前 当時の記録である 、。この人物は、1人物が関係してう間歩の名前か、 金銀山の開発に (1 5 9 が出て川流活 17いら

今にとどめてい

ます。

たく感じ

また、

観光坑道に られます

して海面下まで延びて 斜坑道であり、 排水作業を考え、 、 ゆるやかに傾斜 います。この にが約3メー に造られたも が 率的 駒内頃はでに の坑内は空気の循環が悪く、のが見られます。これは、江坑内のロボットの中には、軽 の空気

師りなど、江戸時代の絵図に描かれた坑内の様子 「煙貫」と呼ばれる空気坑、長さのために掘すられた坑内の間歩の特徴を がいたが、「釜」で、大一トルに及ぶ斜坑、「釜」で、大一トルに及ぶ斜坑、「釜」で、大めに掘するであれたが、長さのであれた坑口と丸太で飾られた坑口となる。